

ころ自治会だより

令和5年7月29日、第26回大塚・伴南ふれあい祭りが4年ぶりに開催されました。

日中の最高気温35度を記録した暑さの中、会場の大塚小学校グラウンドには、17時の開演時間前より家族連れや友達同士など、多くの来場者が訪れていました。



出店

どの出店も長蛇の列ができておりとても賑わっていました。

合唱・合奏

開演後まもなく、伴南小学校4年生が息の合った合唱・合奏を披露し、観覧者より温かい拍手を浴びていました。



花火

中盤には夏祭りの一大イベントである色とりどりの花火が上がり、会場一帯が歓喜に包まれました。

関係者の皆様、暑い中大変お疲れ様でした。



その他の催し

ダンス・神楽など最後まで楽しい催しが続きました。

8/20
(日)

夏季団地パトロールを実施



第一公園に約60名の参加者が集合し、3コースに分かれてパトロールを行いました。



青少年健全育成連絡協議会 青少年指導員の山本喜一朗様からのご挨拶。
6、7年前から自治会防犯部にご協力いただいています。



○気づき・注意点等

目立つゴミは少ない印象ですが、やはり交通量の多い道路沿いの植え込みなどには、複数のゴミが捨てられていました。

個人宅の植栽が道幅を狭めており、小さな子供の目線の高さに突き出すような植栽があることも気づきとしてありました。

ここに住まれている多世代の方々の安心と安全が、今後も各々の意識や行動で守られますように、と願うパトロールでした。

参加及び取材に協力くださいました皆様ありがとうございました。



お知らせ

自動販売機設置しました

こころ自治会集会所（第五公園横）に自動販売機を設置しました。
一般の自動販売機価格よりも安価に設定されていますので、是非ご利用下さい。